

*Das Schönste, das ein Mensch hinterlassen kann,
ist ein Lächeln im Gesicht derjenigen, die an ihn denken.*



Herzlichen Dank...

...allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Nachbarn für die grosse Anteilnahme
und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer lieben Verstorbenen

Esther Tschirren-Wissmann

erfahren durften.

Danken möchten wir auch herzlich für die wunderschönen Blumen, die Spenden für späteren Grabschmuck, die persönlichen Beileidsbezeugungen und die zahlreichen Spenden für die Stiftung Kinderhilfe Sternschnuppe in Zürich.

Speziell möchten wir uns bei Frau Pfarrer Heike Radke für den einfühlsamen Gottesdienst, sowie die Grussbotschaft von Herr Pfarrer Thomas Borter aus der Kirchgemeinde Denia in Spanien, bedanken.

In unseren Dank einschliessen, möchten wir ebenfalls die liebevolle Pflege und Betreuung im Altersheim Furttal, sowie im Spital Limmattal.

Esther wird in unseren Herzen weiterleben.